

# *Afirma estudio que sensación ante cercanía de la muerte es positiva*

---



Washington, 26 jun (RHC) Científicos estadounidenses descubrieron que las emociones que siente una persona antes de morir son inesperadamente positivas, divulga la Universidad de Carolina del Norte.

Pese al criterio extendido de que la proximidad de la muerte puede provocar angustia, el nuevo trabajo sugiere que las experiencias emocionales reales de los moribundos son menos negativas de lo que se suponía.

Los especialistas de la Universidad de Carolina del Norte examinaron casos de pacientes con enfermedades terminales y presos en el corredor de la muerte y señalaron que nos centramos de manera desproporcionada en las emociones negativas que provoca la muerte sin tener en cuenta el contexto más amplio de la vida cotidiana.

Aunque cuando imaginamos nuestras emociones pensamos principalmente en la tristeza y el miedo, resulta que morir es menos triste y aterrador de lo que la gente cree, aseguró el psicólogo Kurt Gray, líder del proyecto.

con informacion de cubasi

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/133828-afirma-estudio-que-sensacion-ante-cercania-de-la-muerte-es-positiva>



**Radio Habana Cuba**